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　今年度、地域団体との連携協
力のもと、「青森市りんご放任
園緊急対策交付金」を活用して
１園地の放任園解消に至ったと
ころです。
　引き続き、本年4月に市・
県・農協等で組織した「東青地
域りんご等果樹放任園対策協議
会」等と連携し、生産者への指
導を強化していきます。

放任園地の伐採作業（五本松地区）

○ほ場整備を推進してほしい

　これまでの取組により、現在
のほ場整備の整備率は78.1パー
セントとなっています。
　更なるほ場整備の推進のた
め、ほ場整備の事前説明会を開
催しており、今後も説明会の開
催や資料提供を行っていくこと
としております。
※事前説明会開催実績
Ｈ30年度:7回
Ｒ01年度:5回（7月末時点） ほ場整備の事前説明会の状況

（徳才子・長沼地区…徳長農村センター）

○放任園対策の取組と、今後の実施予定について知りたい

昨年度いただいたご意見への対応状況
（農林水産業版タウンミーティング農業版）

○りんご黒星病の新規薬剤の開発・登録について

　市では、りんご黒星病の新規
薬剤の開発・登録について、昨
年度、県や県市長会、さらには
関係市町村と連携し、国・関係
機関へ要望活動を行い、加えて
本年7月、令和２年度の県への
最重点要望項目の一つとして
「りんご黒星病に治癒効果が認
められる新規薬剤の早期登録に
向けた国・関係機関等への働き
かけ」について要望しました。

小野寺市長より三村県知事へ要望書提出


